

阿弥陀堂



「阿弥陀堂」は布田川に架かる3つの橋のうち、一番下流に架かる下橋のほりにある小堂です。近くで育った方は、「元はもう少し山寄りにあったが、昭和28年の大雨により山が崩れ、現在地まで押し出された」と話されました。

堂内の厨子の中には「木造阿弥陀仏像」が安置されています。また、堂の左右には2基の板碑があります。右側の板碑は碑面の摩耗により判読が困難ですが、左側の板碑については調査の結果、次のことが判明しています。

- 碑面の上部に雲座の「阿弥陀如来立像」が線刻されている。
- 図像の下には四行にわたる銘文がある。

杉堂地区には、資料によると、後迫に天台寺院系の寺院、「寒念寺」があったと伝えられています。しかし、現在の「阿弥陀堂」の裏山に寺院があったという伝承もあり、今はその位置は定かではありません。

また、「寒念寺」と「阿弥陀堂」との関係も不明ですが、この寺院の中に「阿弥陀堂」はあり、杉堂地区の人々の信仰を集めていたのではないかと推測されています。

天正13(1585)年に薩摩島津軍は木山城と津森城を攻略しています。徹底的な掃滅作戦は寺社にまで影響が及び、多くの寺院が破却や焼き払われたりしたと伝えられていることから、「寒念寺」もこの時期に焼失したと考えられています。

「阿弥陀堂」は、現在は近くに住む人たちの手で清掃や花が供えられています。

参考文献：『益城町史(通史編)』、『津森村郷土誌』



BABY

わが家の天使 こんにちは赤ちゃん



たにがわ そうじゅ
谷川 奏樹 くん
(谷川)

じいちゃん、ばあちゃん、いつも遊んでくれてありがとう。歩き出したばかりなので歩くのが楽しいです♪

パパ 史敏さん ママ 恵里さん



とくなが あい
徳永 明依 ちゃん
(馬水北)

パパとママのことが大好きな明依ちゃんです。私の笑顔でみんなを癒します!!

パパ たくさん ママ 奈緒美さん

MAIL

ご意見・ご感想 の紹介コーナー

✉ 「お手軽! ラジオ体操で健康に」を読んで、私も小学校の頃、夏休みにはラジオ体操カードを持って体操をしいったことを思い出します!! おかげで今も音楽が始まれば自然と体が動きます! 体が覚えているんですね! この夏休み、ご近所の子どもの体操を見るとほえましく思います!! 元気に夏を乗り切ってほしいですね!

P.N アオイのババちゃん



北川風歌(広崎)



中村華陽菜(惣領)